

きずな協働体通信

このコーナーでは、市内9地区で設立された

「きずな協働体」の活動やイベント情報を紹介します！

チームみまつ
協働体

災害時の「共助」学ぶ 三松校区で合同防災訓練



▼チームみまつ
協働体 Instagram



11月16日、県の総合防災訓練に合わせ、チームみまつ協働体と三松校区区長会の合同防災訓練を行いました。当日は、三松中学校の生徒40人を含む地域住民約100人が参加し、地域の防災力向上に取り組みました。

訓練では、防災講話に加え、避難所開設を想定した簡易ベッドやテントの組み立て、ロープワーク、炊き出しなどを実践。中学生が大人と声を掛け合いながら作業するなど、世代を超えた連携が見られました。

発災時には、近隣で助け合う「共助」が命綱となります。この日は、いざという時に備えた「顔の見える関係づくり」と、地域の防災意識向上を図る大変有意義な一日となりました。

永久津いきいき
協議会



地域と中学生が創る 永久津ドンと祭り

11月2日、第12回「永久津ドンと祭り」を開催しました。

当日は天候にも恵まれ、地域団体や事業所、住民が一体となって作り上げた手作りの祭りは、多くの来場者でにぎわいました。

特筆すべきは、地元中学生の活躍です。例年通り、生徒たちは企画から運営、片付けに至るまで主体的に参加し、地域の一員として祭りを支えました。

会場では趣向を凝らした舞台発表や「深奏太鼓」の勇壮な響きに加え、夜空を彩る大輪の花火がファイナーレを飾りました。子どもからお年寄りまで笑顔があふれる一夜となりました。

皆さまの温かいご支援に心より感謝申し上げます。

伝言ダイヤル体験や体操も 東方校区で防災講演会



・東方校区まちづくり協議会
TEL 48-02005

●問
※詳細は1月中旬に案内します

東方校区
まちづくり協議会

11月15日、東方校区まちづくり協議会の安全防災・健康福祉

両部会の共催で、防災講演会を開催しました。市SVCセンターの川野氏を講師に迎え、災害用伝言ダイヤル（171）の実践的な操作体験や、吉丸部会長

指導の「ひっこけん体操」を行い、災害への備えと避難生活での健康維持を共に学びました。

なお、当協議会では2月11日（水曜・祝）、三ノ宮峡周辺を散策する、毎年恒例の「健幸ウォーキング大会」を開催します。

多くの皆さまのご参加をお待ちしています。